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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ３年 ２月 ９日 

午前・午後 ９時４５分    

議会名 令和 ３年 第 ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８番   鶴見 義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．マイナンバー制度につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①佐野市のマイナンバーカードの交付率はどのくら

いになりますか。 

 

②国は公務員の普及率を高める方針ですが、市職員

の取得率はどのくらいですか。 

 

③２０１５年１０月からスタートしたマイナンバー

制度は電子証明書の更新時期となります。更新の

手続方法を具体的に説明願います。 

 

④通知カードは廃止になり新規発行及び再発行はな

くなったが、その後のナンバーの通知方法はどの

ようになったのですか。 

 

⑤２０２１年３月から健康保険証として利用可能に

なる予定ですが、手続き方法はどのようになりま

すか。 

 

⑥政府は２０２２年度までに、ほとんどの国民が取

得するという目標を掲げています。個人番号カー

ドの発行は「申請をもとに交付」となり強制では

ありません。今後用途範囲の拡大が予想されます

がどのように考えますか。 
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２．ごみの分別について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① ４月１日から分別方法が変わりますが、変更点

と変更理由について伺います。 

 

② 変更後、違反ごみが増加することが考えられま

すが、どのように対応していきますか。 

 

③ 「ゴミ分別排出ルール違反実態調査」が行われ

ていると聞きますが、調査目的は何でしょう

か。 

 

④ 市内にごみステーションは何か所ありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


